

CDU-Fraktion Bornheim | Servatiusweg 19-23 | 53332 Bornheim

Bürgermeister der Stadt Bornheim

Herrn Christoph Becker

53332 Bornheim

Fraktionsgeschäftsführer
Sascha A. Mael
Burgwiesenweg 9
53332 Bornheim
Mobil: 0177-7712761
E-Mail: sascha.mael@web.de
www.cdu-bornheim.de

Bornheim, 03.03.2021

Erleichterungen für die Außengastronomie in Bornheim vom 01.04.-03.10.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzungen des zuständigen Ausschusses sowie des Rates zu setzen.

Antrag

Der Bürgermeister

1. Stellt dem Rat Möglichkeiten zur temporären Erleichterung, Ausweitung und Deregulierung der Außengastronomie im Zuständigkeitsbereich der Stadt Bornheim im Zeitraum 01.04.-03.10.2021 vor.

Hierbei soll insbesondere auf folgende Aspekte eingegangen werden:

- a. Abgaben und Gebühren an die Stadt
 - b. Parkplatzordnung und korrespondierende Regelungen
 - c. Regelungen für die Außengastronomie im öffentlichen Raum
 - d. Öffnungszeiten
 - e. Nutzung von Heizstrahlern
2. Unterbreitet dem Rat einen Beschlussentwurf zur sofortigen Umsetzung im Zeitraum 01.04.2021 bis 03.10.2021
 3. Richtet für Gastronomen einen Bereich auf der Homepage der Stadt Bornheim ein, der alle notwendigen Informationen des Beschlusses in verständlicher Art und Weise sowie eine zentrale Ansprechstelle mit E-Mail und Telefonnummer beinhaltet.

Sachverhalt

Die Gastronomie gehört zu den Wirtschaftszweigen, die am stärksten von der Corona-Pandemie betroffen sind. Gleichzeitig bildet sie die wirtschaftliche Existenzgrundlage vieler Bürgerinnen und Bürger, auch in Bornheim.

Mit temporären Maßnahmen zur Erleichterung, Ausweitung und Deregulierung beabsichtigen wir Rahmenbedingungen zu schaffen, die der Gastronomie im Allgemeinen und im speziellen den Gaststätten und Kneipen den Übergang aus der Pandemie erleichtern und einen Neustart ermöglichen. Die nun kommenden wärmeren Monate sollen daher bestmöglich genutzt werden können.

Die vielfältigen Gastronomieangebote in Bornheim, insbesondere die Gaststätten und Kneipen sind teilweise seit Jahrhunderten sozialer Mittelpunkt der Ortschaften und darüber hinaus Veranstaltungsort vieler Vereine. Daher halten wir es für zweckmäßig, wirtschaftlich angemessen und notwendig, diese Treffpunkte gesellschaftlichen Lebens zu erhalten.

Für die CDU-Fraktion

Lutz Wehrend, Gabriele Kretschmer, Rüdiger Prinz, Sascha A. Mael, Günter Knapstein